

## Perspektiven der St.Galler Landwirtschaft

Anträge vom 14. September 2020

### SP-Fraktion

*Aufträge:*

*Ziff. 2:* *Streichen.*

Begründung:

Die Erfahrung zeigt, dass die Fokussierung auf Selbstverantwortung die Ergebnisse und die Zielerreichung gefährden. Gerade in Bezug auf die Biodiversitätsflächen wäre dies verheerend. Zudem ist es problematisch, einseitig auf «Flächenqualität vor -quantität» zu setzen. Dies wird im Endeffekt eine Reduktion der Ausgleichsflächen zur Folge haben. Wichtige Fortschritte würden somit zunichtegemacht.

*Ziff. 3:* *Streichen.*

Begründung:

Solche Fördermittel stehen bereits jetzt zur Genüge zur Verfügung. Wird die Regierung beauftragt, zusätzliche Fördermöglichkeiten zu schaffen, hat dies grossen finanziellen und personellen Mehraufwand zur Folge. Bei der Entwicklung solcher Projekte ist vor allem auf Innovation und Eigenverantwortung zu setzen. Zahlreiche Beispiele zeigen, dass dies bereits heute sehr erfolgreich möglich ist.